

## Pharma 5 inaugure une usine intelligente 4.0

Compte Test - 2023-03-26 22:51:13 - Vu sur [pharmacie.ma](https://pharmacie.ma)

Le groupe Pharma 5 a inauguré, mardi dernier, la première usine interconnectée d'Afrique. Cette Smart Factory, qui est située dans la zone industrielle d'Oulad Salah de Bouskoura, a été inaugurée en présence du Chef du gouvernement, Aziz Akhannouch, du ministre de la Santé et de la protection sociale, Khalid Aït Taleb, et du ministre délégué chargé de l'Investissement, de la convergence et de l'évaluation des politiques publiques, Mohcine Jazouli. Avec cette usine, Pharma 5, qui va multiplier par cinq ses capacités de production de médicaments, contribuera à renforcer la souveraineté sanitaire et à augmenter les exportations en médicaments à l'international. Selon Yasmine Lahlou-Filali, vice-présidente directrice générale du Groupe Pharma 5, cette unité est pensée comme un écosystème innovant qui place l'agilité au cœur de son organisation. En marge de cette inauguration, Pharma 5 et le ministère de la Santé et de la protection sociale ont signé un protocole d'accord pour la mise en place de nouvelles unités de production d'injectables, de biotechnologies, de nouvelles formes galéniques et de Recherche & Développement dans de nouvelles aires thérapeutiques. Par ce protocole, ce groupe pharmaceutique s'est engagé à investir 300 millions de dirhams à l'horizon 2027 et à créer au moins 300 emplois directs.